



## **Le patriarche Théophile de Jérusalem a reçu l'higoumène Catherine (Tchernycheva), supérieure du monastère du Mont**

Le 24 août 2020, Sa Béatitudo le patriarche Théophile de Jérusalem a reçu l'archimandrite Alexandre (Elissoy), chef de la Mission spirituelle russe à Jérusalem. L'archimandrite Alexandre a présenté à Sa Béatitudo l'higoumène Catherine (Tchernycheva), supérieure du monastère du Mont.

Le hiéromoine Dométien (Markarian), adjoint au supérieur de la Mission, et l'higoumène Nikon (Golovko), secrétaire, participaient à l'entretien.

Pendant la rencontre, qui a eu lieu à la Petite salle du trône du Patriarcat de Jérusalem, le chef de la Mission russe a prié le patriarche Théophile de prendre la nouvelle higoumène du monastère de femmes de l'Église russe en Terre Sainte sous sa bienveillante et paternelle protection.

Le patriarche Théophile a souhaité à l'higoumène Catherine que Dieu la bénisse et l'assiste dans les responsabilités qu'imposent sa nouvelle obédience, assurant que l'épiscopat de l'Église de Jérusalem, les membres de la Fraternité du Saint-Sépulcre et Sa Béatitudo elle-même seraient toujours prêts à l'aider dans la résolution des difficultés qu'elle pourrait rencontrer dans son ministère en Terre Sainte.

Ensuite, l'higoumène Catherine a visité l'église du Saint-Sépulcre.